



En el reality hay bandos: unos apoyan a Faloon Larraguibel y otros a Oriana Marzoli

¿Quiénes integran los grupos y mueven las pasiones en "Palabra de honor"?

Hay dos coaliciones grandes: Los latin y Familia unida, además de Los care' galleta. "Era como estar en el colegio", reconoce una integrante del programa.

RENÉ VALENZUELA

Las últimas emisiones de "Palabra de honor" en Canal 13 son, según se aprecia en pantalla, sólo conflictos y tensión. Gran parte de este ambiente tiene que ver con la polarización que se dio en el encierro del reality que se grabó en Lima. Actualmente, existen dos personajes principales que desatan las pasiones: Faloon Larraguibel y Oriana Marzoli. Desde que les tocó interactuar en "¿Ganar o servir?", el anterior reality de la misma estación, fue que la animadora chilena con la venezololana-española emblema de estos formatos, tuvieron numerosas discrepancias y se mostraron antipatía mutuamente.

Para que se haga un idea, el grupo de Faloon, apodados "Los latin" tiene en sus filas a: Natu Urtubias, Daniela Requena, Anyella Grados, Andrés Caniulef, Reina de Chile (Brandon Zúñiga) y también a los ya eliminados Sergio Rojas, Marcianeke (Matías Muñoz) y Anaís Vilches (su polola). Mientras que por el lado de Oriana, quienes se hacen llamar "Europe" o "Familia unida": Facundo González (su pololo), Yuli Cagna y su novio Vico Bouvier, Gala Caldirola, Fernanda Figueroa. Además, Marzoli también tiene como aliados a los llamados "Los care' galleta", una coalición integrada por Félix Soumastre, Dash (Maickol González) y Malito Malozo (Matías González).

Así es como estos dos bandos, según lo que se muestra en los capítulos, se evitan dentro de las instalaciones y el cuchicheo sobre el grupo contrario abunda. Se ven obligados a competir revueltos en las competencias.

La periodista española Daniela Requena, quien banca a Faloon, tuvo encontrones con Oriana por querer hacer dupla de competencia con Facundo, y según detalla: "Porque no le gusta que venga de España y conozca información de ella". Sobre los grupos, desarrolla: "Llegaba un momento que la tensión se podía cortar con un cuchillo y los grupos estaban todavía más marcados. Hay una mala relación entre Faloon y Oriana, una guerra de egos por parte de esta última, que se cree la reina de los realities, que es la única que puede brillar, que todo gira en torno a ella. Siendo totalmente objetiva: Oriana como personaje de reality funciona, pero no es la única porque está Faloon y otras más, y eso a Oriana no le venía nada bien.



Faloon y Oriana formaron bandos y secuaces.



Cuando hay competencias deben mezclarse al azar.

Entonces, ¿qué hacía esta última? Se agarraba su grupito de amigas y les adoctrinaba prácticamente como si estuviéramos en una dictadura. Les decía lo que podían o no podían hacer y si alguien hablaba más de la cuenta con Faloon o con una persona de ese grupo, se enfadaba. No me gusta una persona que es prepotente, pedante y en algunos momentos elitista. Yo sabía que estábamos dentro de un reality show y me hacía recordar a cuando teníamos 15 años y estábamos en el colegio, y está el grupo de los malotes y el grupo de los no malotes. Nosotros fuimos los últimos, tenemos mejor corazón. Yo, por ejemplo, si iba a la cocina y estaban ellos me sentía incómoda, porque habían miradas, burlas y comentarios en voz baja".

Para la influencer Natu Urtubias, también

aliada de Larraguibel, en su grupo: "Hay temas en común desde la buena onda, ser disidentes y personas trabajadoras con historias duras de vida. Por el otro lado tienes a las chicas reality que viven en otros mundos y con quienes yo tenía poco tema en común. Al inicio era cada quien con sus peleas y no me metía si personalmente no me habían hecho nada, avanzando las semanas ya habían asuntos personales con ellos, como el constante bullying de hacerte callar o de referirse a ti como *fantasma*, o decir que te quedan pocos días porque no eres *nadie*. Con Faloon ambas pasamos por violencia y llegamos a entender la mirada ajena sobre las mujeres y cómo se sale adelante... Lo de los bandos era como estar en el colegio".

Félix Soumastre, uno de los "Los care' ga-

lleta", relata que "lo de grupos se fue dando de manera bastante natural. Nos fuimos dando cuenta que teníamos mejor relación con unos que con otros, lo que es algo natural en la vida. Veíamos cómo se comportaban algunos que para nosotros eran protagonistas, y de repente por ahí sentíamos mayor afinidad. No fue algo que fuera articulado para que se viera de esa manera. Con la Oriana hemos generado un vínculo bien estrecho porque me gusta la gente que va de frente, que es capaz de decir las cosas a la cara porque finalmente todo se puede si es con respeto. Con Faloon sentí que ella habitualmente trataba de cancelar a las personas con las que tenía cierto conflicto, cierta discusión. Siempre las hacía callar y las interrumpía, y esa política de la cancelación yo no la comparto. Bastante distinto a la Faloon que yo conocí hace 16, 15 años atrás (en *Yingo*)".

Poniendo algo de paño frío, Soumastre explica: "Convengamos que lo que la gente ve es algo así como un 7%, se entiende que estamos grabando un programa de TV, sin embargo no era todo el día así, había muchos momentos, la mayoría de ellos eran momentos de cordialidad". Según datos de Canal 13, desde su debut (el 3 de noviembre) hasta este miércoles, el reality ha promediado 9,3 puntos liderando en su franja.

Por su parte, Gala Caldirola sólo acota: "No todo es lineal, las enemistades no son para siempre, así como las amistades tampoco, pero eso... todavía falta mucho por ver".

Otros concursantes que están al medio de los bandos son: Fabio Agostini, Josué Bernal, Miguelito (Hans Malpartida), Lorena Gálvez y Raimundo Cerda.